Surseer Woche, Donnerstag, 24. April 2025

## Spraykunst erhält Jurypreis

Jurypreis Regional Luzern 25 Die kantonale Auszeichnung «Jurypreis Regional Luzern 25» wird zum ersten Mal verliehen. Die Preisverleihung findet im Museum Sankturbanhof Sursee am 25. April um 18 Uhr statt.

Erstmals wird 2025 anlässlich der überregionalen Ausstellung Regional Luzern die kantonale Auszeichnung «Jurypreis Regional Luzern 25» verliehen. Der Preis wird vergeben unter Berücksichtigung allgemeiner künstlerischer Kriterien und aufgrund des in der Ausstellung präsentierten Werks. Der Jurypreis in der Höhe von 5000 Franken geht an den Künstler Attila Wittmer aus Adligenswil mit dem zweiteiligen Werk «Drive».

Mit schwarzer und weisser Sprayfarbe setzt Attila Wittmer ein Statement und sprayt «Ford Mustang» und «Cadillac Fleetwood» auf zwei gebrauchte Motorhauben. Die Schrottüberbleibsel werden durch diesen performativen Akt aufgewertet, werden zu Kunstobjekten erklärt. Dabei spielt Attila Wittmer nicht nur mit männlichen und amerikanischen Klischees, sondern hält den Betrachtenden auch den Spiegel vor.

Regional Luzern präsentiert alle zwei Jahre einen Einblick in das kantonale Luzerner Kunstschaffen. Aus 90 eingereichten Dossiers wählte die diesjährige Fachjury 47 Positionen in Bezug auf künstlerische Qualität und räumliche Gegebenheiten aus. Red